



## Chocan diputados con Tribunal

El proceso para la **elección** de los nuevos **consejeros del INE**, incluida la presidencia, parece **enredarse** cada vez más debido al **jaloneo** entre la **Cámara de Diputados** y el **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación. Y es que, a **reser**-

va de que los diputados decidan impugnar el ordenamiento del Tribunal, que obliga a elegir a una mujer como Consejera Presidenta, lo cierto es que, como se adelantó en este espacio, el primer mandato que llegó a San Lázaro también dejo muchos temas en la ambigüedad, por ejemplo, la posibilidad de que los actuales consejeros pudieran impugnar

todo el proceso, desde la convocatoria, al quedar en duda si podían
ser elegibles o no a la presidencia.
Con el reciente mandato, nos
dicen, también queda abierta la
puerta a que los aspirantes hombres puedan impugnar. Lo cierto
es que el acuerdo para elegir a una
mujer presidenta si podría darse
en el plano político, aunque en
el tema jurídico, se considera que
existen lagunas que podrían complicar todo el asunto. Atentos.

## Opera por silla en la Junta de Gobierno

Dicen que **empoderada** porque logró colocar a **Hugo** 

Concha como el nuevo Abogado General de la UNAM. ahora Mónica González Contró va por un lugar en la Junta de Gobierno de la Universidad, también para alguien del Instituto de Investigaciones Juridicas (IIJ). Su gallo es José Maria Serna de la Garza y la directora de Jurídicas se siente bastante confiada de que su influencia y cercania, mucha, con el rector Enrique Graue, le permitirán quedarse con el lugar que dejó el abogado José de Jesús Orozco, nada menos que en el máximo cuerpo colegiado de la UNAM

## Diálogos por la democracia

Se está realizando el Foro Global de Democracia Directa Moderna, organizado por el INE y con la participación del Instituto Electoral de la Ciudad de México representado por la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, lo que dará voz a los ciudadanos de la capital. El enorme reto que enfrentan las autoridades electorales tanto federales como locales ante la próxima elección será sin duda uno de los grandes temas a plantearse en el Museo de Antropología el día de hoy. La **democracia** es y será un reclamo social